
Acta de la Sesión Extraordinaria de la Comisión de
Actividades de la Delegación de Estudiantes de la

Facultad de Ciencias de la UGR
Fecha:Martes 19 de septiembre de 2023.

Hora: 13:35 en primera convocatoria, 14:05 en segunda convocatoria.

Lugar: Aula A10 de la Facultad de Ciencias.

Asistentes:

● Samantha Berrut Robles
● Jirah Buesing Cabansag
● Emilio Castillo Torrús
● Lucas De Uña Ocampo
● Esther Funes Ligero
● Adrián García Barragán
● Nazaret Nevado Heredia
● Andrés Quintana Martín
● Elisa Rivera Sanmartín
● Miriam Román Ibáñez

● Pedro Ángel Ruiz Matas
● Iván Salido Cobo
● Andrea Belén Samaniego

Álvarez
● Katherina Sánchez Andreck
● Daniel Segura Sáez
● Sokaina Slama Mohamed
● María de Lluch Torres Morales
● María Uréndez Jiménez
● Oliver Martin Dostert Pérez

Orden del día:

1. Aprobación, si procede, de las actas de sesiones anteriores;
2. Informe de la Sra. Coordinadora;
3. Organización de la actividad “DEFCafé”;
4. Planificación de futuras actividades;
5. Asuntos de trámite y urgencia;
6. Ruegos y preguntas.

Se abre la sesión a las 14:08.

1. Aprobación, si procede, de las actas de sesiones
anteriores;

Dani pide la dimisión de la Coordinadora.

Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión del 15 de mayo de 2023.

2. Informe de la Sra. Coordinadora;
La Coordinadora da la bienvenida a Elisa.
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3. Organización de la actividad “DEFCafé”;
Tenemos todo lo que se pidió para la actividad “Tea Party” que no llegó a salir,

así que hay que gastarlo. Hay que preguntar cuándo están disponibles las mesas
del Hall.

Andrés pregunta por qué se ha cambiado el nombre de “Café solo o
DEFCafeinado” a “DEFCafé”. Sokaina responde que porque el nombre daba lache.
Dani dice que Sokaina también da lache y nadie dice nada.

Sokaina ruega también que la gente apunte su disponibilidad para que nadie
tenga que estar una cantidad excesiva de tiempo. Además, opina que la actividad
no debería alargarse a la tarde.

Lucas propone que se haga un when2meet para ver si hay gente que pueda
apuntarse por las tardes y si se puede se organiza también por la tarde.

Naza pide que haya también alguna alternativa como Nesquik. Iván responde
que sobró casi un bote entero de la asamblea de la ANEM. Se revisará.

4. Planificación de futuras actividades;
Empezamos con San Alberto, que seguimos sin tener confirmación de los

espacios a pesar de haberlas solicitado en marzo. Esta semana hablaremos con la
administradora para concretar qué espacios están libres.

Lucas, el cansino, pide que aparezca en acta (como aparece en las anteriores)
que un gran problema que hubo con el Escape Room, aparte de que las aulas no
tenían mesas movibles, fue que a mediodía el servicio de limpieza quitó todo lo
que había preparado, así que habría que avisarles.

En cuanto al torneo de Ping Pong, la persona que organizó sola el torneo el
curso pasado no está este curso, así que hay que buscar a otra persona que se
encargue si queremos que siga.

Se intentarán hacer 3 sesiones del Escape Room paralelas si hay suficiente
gente, ya que mucha gente se queda sin poder participar. Además, se harán dos
plazos para inscribirse, uno por la mañana y otro por la tarde para sus respectivos
turnos de las sesiones.

El Festival de Música se va a ampliar para que pueda ser un festival de talentos.

El Bingo estuvo perfecto, hay que repetirlo

Hablando de material que hay que pedir, hay que buscar un nuevo diseño para
las camisetas, un color nuevo para los landyards y otras cosas.

Se propone retransmitir alguna actividad o grabarla.

AMAT tiene pensado organizar un torneo de ajedrez, así que se puede
colaborar con ellos.

También se propone hacer algo para Halloween.
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5. Asuntos de trámite y urgencia;
No hay asuntos de trámite o urgencia.

6. Ruegos y preguntas.
Se le pregunta a Lucas si habló con la Decana por los problemas de aulas que

hubo el curso pasado, contesta que sí pero que lo tenían que consultar con el
equipo decanal y nunca supimos nada más.

Dani recalca que Andrés es una lechuga.

No habiendo más intervenciones ni más asuntos que tratar, se levanta la sesión
a las 14:58h del día señalado en la cabecera, de todo lo que yo, como Secretario,
doy fe.

VºBº de la COORDINADORA Fe del SECRETARIO

Soukina Slama Mohamed Iván Salido Cobo
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